

Gesundheit aus dem Wasserhahn

WAL-Tipp: Mineralhaltiges Trinkwasser aus der Leitung

Gesundheit kommt in der Lausitz aus dem Wasserhahn. Denn das Trinkwasser, übrigens das meist kontrollierte Lebensmittel Deutschlands, das der Wasserverband Lausitz liefert, hat eine sehr gute Qualität.

Das bestätigt auch der Leiter der Dresdner Außenstelle des DVGW-Technologiezentrums Wasser, Dr.-Ing. Burkhard Wricke. Er sagt: „Die erheblichen Anstrengungen des Wasserverbandes Lausitz (WAL) sorgen für Trinkwasser von Top-Qualität“. Das Wasser, das aus der Wasserschutzzone im Bereich Tettau/Frauendorf/Lindenau kommt, versorgt den Körper mit lebenswichtigen Mineralien und Spurenelementen. „Durch das



WAL-Kunden genießen ihr Trinkwasser in Top-Qualität.
Foto: goffkein.pro/shutterstock.com

ausgedehnte Wasserschutzgebiet und unsere Vereinbarungen zum nachhaltigen Grundwasserschutz mit den Landwirten können wir eine hohe Qualität sicherstellen. Bestätigt wird dies durch die Stiftung Warentest, die angibt, dass Trinkwasser auch aus ernährungsphysiologischer Sicht empfehlenswert ist“, sagt WAL-Verbandsvorsteher Dr. Roland Socher.

WAL.
Wasserverband Lausitz

Tel.: 03573 803-485

E-Mail: walausitz@t-online.de

www.wasserverband-lausitz.de